

## Cure de jouvence pour la goélette *Etoile*

L'*Etoile*, l'une des deux goélettes écoles de la Marine nationale, entame une cure de jouvence de cinq mois entre les mains des charpentiers du chantier du Guip à Brest et de la société Navtis. C'est en effet à eux que la Marine confie le grand entretien de ses voiliers. Ce grand carénage, entrepris tous les 40 ans, comprend notamment le remplacement complet des ponts, de la dunette et du roof de la passerelle. Ce dernier sera toutefois conservé au musée des Terre-Neuvas de Fécamp, port où a été lancée la goélette en 1932.

